
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016 des
Modellfliegervereins Condor e.V. Butzbach
Datum und Ort: 26.02.2016  in der Gaststätte Cafe Schorre,  Butzbach
Tagesordnung: Siehe Anlage 1
Anwesenheit: Siehe Anlage 2
Beginn: 1940 Uhr
Ende: 2040 Uhr

Top 1

Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Er
führt aus, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und die Tagesordnung
den Mitgliedern mit der Einladung zugegangen ist. Es werden keine Einwände oder
Ergänzungen zur Tagesordnung vorgebracht.

Top 2

Ulrich Stadelmann wird einstimmig zum Protokollanten gewählt.

Top 3

Der Vorsitzende berichtet, dass  im Jahr 2015 der Flugbetrieb, auch durch die zuverlässigen
Mähdienste, relativ problemlos abgelaufen ist und keine Schäden zu beklagen waren. Er
dankt allen Mitgliedern für ihre engagierte Mit- und Zusammenarbeit in diesem Jahr.
Anschließend bedankt er sich namentlich bei allen Vorstandsmitgliedern für die erfolgreiche
und reibungslose Zusammenarbeit. Der Jugendwart hat mit den Jugendlichen viele sportliche
Erfolge einschließlich der Teilnahme an der deutschen Meisterschaft erreicht. Der
Vorsitzende dankt Thomas Fuchs für die Leitung der Hallenabteilung.
Er bedauert, dass mehrere Mitglieder den Verein verlassen, aber die Interessenlage
verändert sich im Laufe der Zeit. Anschließend begrüßt er die Neumitglieder. Er bedankt sich
auch bei den passiven Mitgliedern, die mit ihrem Beitrag zur Finanzierung des Vereins
beitragen.
Das Sommerfest wurde leider von einem Schauer ziemlich durcheinandergewirbelt, so dass
doch viele das Fest vorzeitig verließen. Die Weihnachtsfeier mit Bowlingspiel fand in
Friedberg statt. Für dieses Jahr werden noch Ideen gesucht.

TOP 4

Der Kassenwart legt den Kassenbericht vor (siehe Anlage 3). Die Kassenprüfer Karl-Peter
Spohr und Dirk Schröder prüfen die Kasse  und bescheinigen dem Kassenwart einwandfreie
Kassenführung. Der Kassenbestand liegt  zum  31.12.2015 bei  7150,12€.

Top 5

Der Jugendwart berichtet, dass er 2015 wieder an der Osteraktivwoche teilgenommen und
dabei den Modellflugkurs durchgeführt hat. Weiterhin wurde ein Vereinsjugendwettbewerb mit
der Beteiligung von sechs Jugendlichen durchgeführt.
Bei den Hessenmeisterschaften in Flieden qualifizierten sich Jonathan Guby, Nico
Finkernagel und Phil Weil für die Deutsche Meisterschaft, an der dann Jonathan Guby und



Phil Weil mit respektablem Erfolg auch in nicht einfachen Disziplinen wie z.B. Seglerschlepp
teilnahmen.

Top 6

Der Kassenprüfer Karl-Peter Spohr stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Antrag
wird einstimmig angenommen.

Top 7

Es müssen der Vorsitzende, der 1. Beisitzer (Mäherwart) und der 3. Beisitzer (Jugendwart)
gewählt werden.
Christoph Guby wird als Wahlleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Ulrich Stadelmann wird als Vorsitzender vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Carsten Schmidt wird als 1. Beisitzer vorgeschlagen und in Abwesenheit einstimmig gewählt.
(Er hatte sich im Vorfeld aus beruflichen Gründen entschuldigt und sich bereit erklärt die Wahl
anzunehmen)
Martin Müller wird als 3. Beisitzer vorgeschlagen und einstimmig gewählt.
Alle 3 nehmen die Wahl an.

Top 8

Die Erstsanierung des Platzes soll am 19.3 stattfinden. Thomas Fuchs erklärt sich bereit den
Platz zu walzen. Andreas  Polzer erinnert mit einer Rundmail an den Termin. Dieses Mal gibt
es keinen Alternativtermin, weil der Platz zu der Osteraktivwoche benutzbar sein muss.

TOP 9

Martin Müller wird wieder eine Osteraktivwoche organisieren. Außerdem organisiert er wieder
einen Jugendwettbewerb und die Teilnahme an der Hessenmeisterschaft. Heinz Linnemann
wird eine Hangflugschulung anbieten, wenn sich genug Interessierte (mindestens 3) finden.
Thomas Fuchs organisiert eine Veranstaltung für den ganzen Verein.

TOP 10

Der Antrag alle aufzunehmen, die sich um eine Vereinsmitgliedschaft beworben haben wird
einstimmig angenommen. In Anbetracht der guten Kassenlage stellt der Vorsitzende den
Vorschlag in den Raum, den Beitrag abzusenken. Nach eingehender Diskussion wird
einstimmig beschlossen den Beitrag nicht abzusenken sondern stattdessen das Budget der
Jugendgruppe und der Hallenfluggruppe auf je 400 € pro Jahr zu erhöhen. Der Antrag,
größere Sonderausgaben der Abteilungen direkt aus dem Budget des Vereins zu entnehmen
und nicht über die Abteilungen laufen zu lassen, wird einstimmig angenommen.
Als Kassenprüfer werden Karl-Peter Spohr und Udo Münch einstimmig gewählt.
Heinz Linnemann gibt bekannt, dass er in der letzten Schulwoche ein den flugtechnischen
Teil eines Modellbauprojektes der Ernst Ludwig Schule durchführen möchte. Es gibt keine
Widersprüche.

Nieder-Weisel 1.3.2016

Ulrich Stadelmann               Christoph Guby
 (Protokollant)            (Kassenwart)


